



Tlalpan CDMX, 3 de mayo de 2024

Boletín 594

POR ALERTA SANITARIA TLALPAN LLAMA A VACUNARSE CONTRA SARAMPIÓN

- Alcaldía Tlalpan pide a madres y padres de familia a cumplir con los esquemas de vacunación de las y los niños de la demarcación.
- A finales de enero la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Panamericana (OPS) emitieron una alerta por sarampión en América

Derivado de incrementos en casos de sarampión, la Alcaldía Tlalpan exhorta a las madres y padres de familia a cumplir con los esquemas de vacunación completos de las y los menores y en caso de no contar con su esquema asistir a las Casas de Salud o bien a la Jurisdicción sanitaria de la demarcación.

Es primordial dar continuidad a las vacunas de las niñas y niños de Tlalpan y garantizar el derecho a la salud para evitar la propagación del virus, ya que una persona con sarampión puede contagiar hasta a 16 personas no vacunadas.

La alcaldía lamenta que a raíz de la pandemia por Covid-19, las coberturas de vacunas tuvieron una disminución del 75 por ciento, tan sólo en 2020, 23 millones de niños no recibieron las vacunas lo que representa 3.7 millones menos que en 2019.



Ante la sospecha de 855 casos, que aún no han sido confirmados por la dependencia de salud federales es de suma importancia mantenerse alerta de los diversos síntomas que pudieran presentarse como son; un cuadro parecido a un catarro fuerte con fiebre, ojos llorosos, moco y dolor de garganta, después de tres a cinco días aparecen manchas rojas en la piel que primero se presentan en la cabeza y cuello y posteriormente en todo el cuerpo.

El proceso de recuperación lleva de dos a tres semanas y es posible contagiarse durante toda la enfermedad a través de partículas de saliva, por ello se llama a todos los habitantes a vacunar a sus hijas e hijos en caso de que aún no cuenten con sus vacunas.

La primera dosis se aplica a los 12 meses de edad, mientras que la segunda dosis es a los 18 meses, mientras que para los menores nacidos antes del 2022 la segunda dosis se recibirá a los seis años de edad.

Cabe destacar desde finales de enero la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Panamericana (OPS) han emitido una alerta por sarampión en América por el aumento de contagios y la llegada también de casos importados.

---000---